



LA REGIÓN SE SIENTE

ACTUALIDAD

COLOMBIA

DEPORTES

SALUD

JUDICIAL

NOSOTROS ~

Home > Actualidad

Ecopetrol y sus empresas aliadas contrataron más de un billón de pesos con empresas metenses



by Mauricio Jose Uribe — 6 horas ago in Actualidad, La región se siente





588 3.3k

f Share on Facebook





- Durante el 2021, Ecopetrol contrató bienes y servicios locales por \$546 mil millones y \$687 mil millones a través de empresas aliadas.
- A través de las actividades contratadas en el departamento del Meta, se generaron más de 13 mil puestos de trabajo en diciembre de 2021.
- Las empresas de Puerto Gaitán suministraron bienes y prestaron servicios, equivalentes a \$452 mil millones durante todo el año.
- También se negociaron \$1.355 millones con 37 emprendimientos locales en encuentros que propició Ecopetrol en el Meta.

En busca de reactivar e impactar positivamente la economía local, durante el 2021 <mark>Ecopetrol</mark> y sus aliados generaron oportunidades de negocios con empresas metenses por más de un billón de pesos, lo que contribuyó al crecimiento económico del departamento.

De ese total, Ecopetrol contrató bienes y servicios de forma directa por \$546 mil millones y sus empresas aliadas suscribieron contratos por \$687 mil millones.

Las categorías de bienes y servicios principalmente contratadas con los empresarios metenses fueron las obras de construcción, transporte de personal, carga y equipos, alimentación, mantenimiento de tanques y servicios de soldadura y metalistería.

Las empresas de Puerto Gaitán suministraron bienes y prestaron servicios a Ecopetrol y sus aliados por más de \$452 mil millones; en Acacías se contrataron \$332 mil millones; en Villavicencio \$228 mil millones; en Castilla La Nueva \$196 mil millones; en Guamal \$20 mil millones y en San Martín de los Llanos más de mil millones.

Adicionalmente, se negociaron \$1.355 millones con 37 emprendimientos locales en los

Categorías ACTUALIDAD COLOMBIA **DEPORTES** INTERNACIONAL JUDICIAL LA REGIÓN SE SIENTE OPINIÓN SALUD

encuentros que propició **Ecopetrol** entre emprendedores, empresarios y compañías del sector de hidrocarburos, en el marco de su programa de emprendimientos productivos diversos y el desarrollo de las rondas 'Somos Colombia'.

Según Juan Carlos Martínez, jefe de Abastecimiento de **Ecopetrol** "con estas acciones **Ecopetrol** demuestra que es de todos, para todos. Así mismo, debemos continuar en este camino que genera crecimiento económico en los municipios donde la Empresa opera".

A través de las actividades contratadas en el Meta, se generaron más de 13 mil puestos de trabajo en diciembre de 2021. Del total de la mano de obra (13.259) que ejecutaron actividades en el departamento del Meta, el 82% (10.870) son mano de obra local no calificada y calificada. Puerto Gaitán (6.854), Acacías (2.540), Villavicencio (1.805), Castilla la Nueva (1.637) y Guamal (381) son los municipios con mayor número de personas vinculadas en actividades contratadas.

Se destaca que, del total de trabajadores, 2.142 mujeres fueron vinculadas laboralmente en las operaciones de las empresas contratistas, lo que indica la creciente participación de la mujer en oficios y profesiones de la industria del petróleo.

De esta manera, Ecopetrol y sus empresas aliadas impulsan el crecimiento económico, la competitividad de las empresas locales y aportan al desarrollo sostenible de las familias metenses.



Mauricio Jose Uribe

Home > La región se siente

A la cárcel presunto responsable de violencia física y sicológica contra su excompañera sentimental



🖒 416	₽ 8	\bigcirc 0

Categorías	
ACTUALIDAD	
COLOMBIA	
DEPORTES	
INTERNACIONAL	
JUDICIAL	
LA REGIÓN SE SIENTE	
OPINIÓN	
SALUD	



Por solicitud de la Fiscalía, un juez de control de garantías de Acacías (Meta) aseguró con detención intramuros a Harold Enrique Gámez Palma, presuntamente, responsable de agredir verbal y físicamente a su excompañera sentimental.

Los hechos investigados ocurrieron el pasado 2 de febrero en el lugar de trabajo de la víctima; y luego en su residencia, en Acacias (Meta). Labores de policía judicial evidenciaron que las agresiones se presentaron desde el momento en que la pareja comenzó la convivencia, hace dos años.

Las indagaciones cumplidas en desarrollo de la investigación pusieron al descubierto que el procesado, al parecer, encerró a la víctima en una finca y la amenazó con arma blanca. Medicina Legal determinó que, por cuenta de los reiterados maltratos, la mujer debió afrontar una incapacidad de cuatro días.

El procesado fue capturado por la Policía Nacional en vía pública de Acacías. La Fiscalía lo imputó por el delito de violencia intrafamiliar agravada, el cual no fue aceptado.



Mauricio Jose Uribe

Home > Actualidad

Definidos los deportistas ganadores de los

Categorías	
	^
ACTUALIDAD	